
ATA N.º 08/2019 

Aos nove dias do mês de Abril de dois mil e dezenove, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Sérgio 

Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde havia um Projeto de Lei Legislativo número um (01), do 

vereador Sérgio Luis Chies, que denomina via pública do município de São 

Pedro da Serra. Conforme ordem do dia, a Secretária realizou a leitura do 

parecer referente ao Projeto de Lei Legislativo número um (01), aprovado por 

unanimidade. Seguindo a ordem do dia, a Secretária realizou a leitura da 

Indicação 02/2019, do vereador Carlos Adriano Schlindwein, que indica o 

aumento da licença gestantes às funcionarias públicas municipais de quatro 

para seis meses, e leitura da Indicação número 03/2019, do vereador Carlos 

Alberto Walter, que indica a continuidade do Projeto de Arborização do 

município, já elaborado pela Comissão do Meio Ambiente. Colocados em 

votação individualmente, foram aprovados por unanimidade. Passando para 

as explicações pessoais, os vereadores Carlos Alberto Walter, Luiz Hanauer, 

Roque Weimann, Carlos Adriano Schlindwein passaram sua vez. O vereador 

André Mallmann solicitou um ofício a Secretaria Municipal do 

Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas parabenizando pelo serviço de 

roçadas realizado na localidade de Vila Nova. O vereador André Adilson Artus 

solicitou um ofício ao Executivo solicitando esclarecimentos sobre o Plano 

Diretor do município. A vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu aos 

colegas que colaboram na doação de leite ao Hospital Montenegro. Comentou 

sobre sua participação na Conferência da Saúde do município e agradeceu 



aos que se fizeram presentes na mesma. Aproveitou para solicitar que São 

Pedro da Serra e demais municípios da região colaborem financeiramente 

com o Hospital Montenegro. A vereador solicitou uma Indicação ao Executivo 

solicitando a colocação de placas nas localidades do município constando o 

local e a distância até a sede. O vereador Gelson José Bard passou sua vez. 

O vereador Sérgio Luis Chies comentou que algumas mudanças devem ser 

realizadas na Lei que estabelece as exigências para concorrer a Conselheiro 

Tutelar no município, como permanecer no cargo por cinco anos até que seja 

necessária outra eleição e possuir carteira de habilitação categoria B. Solicitou 

um ofício a Secretaria Municipal da Saúde solicitando informações sobre a 

situação da distribuição de fraldas geriátricas aos munícipes. O vereador 

informou aos colegas que a Sessão Solene ocorrerá dia catorze de maio após 

a Sessão Ordinária. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu 

a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 09 de abril de 2019.  

 


